
Нет порядка в адресном хозяйстве 

                                  Состоялось очередное заседание комиссии по проведению 
Всероссийской переписи населения под председательством главного специалиста отдела сводной 
информации облстата по г. Режу Р. Голик. 
                  По вопросу о выполнении решений правительства о наведении порядка в адресном хозяйстве 
ждали отчёт начальника управления городским хозяйством Э. Шашкова, но он на заседание не явился, 
прислав вместо себя сотрудницу, которая к тому же была слабо осведомлена о сути дела. 
                  Между тем недостатков в адресном хозяйстве, как отметили члены комиссии, много. 
Принимались решения устранить их до января 2009 года, затем сроки переносились несколько раз. На 
прошлом заседании Э. Шашков обещал, что аншлаги и номера домов будут размещены к 1 июня, но 
проходит июнь, а эта работа только начинается. 
                  Режевской городской округ – среди отстающих в области по данной работе. Трудно найти 
нужный дом в посёлке Лесном, да и во многих других микрорайонах города. 
                  Члены комиссии отметили неисполнительность начальника УГХ, игнорирование решений 
комиссии и поручений главы администрации. Принято решение признать работу УГХ по наведению 
порядка в адресном хозяйстве неудовлетворительной. 
                  Рассмотрен также вопрос о работе по подбору помещений для переписных и инструкторских 
участков. На территории РГО создаётся 8 переписных и 30 инструкторских участков. Они должны быть 
размещены в охраняемых помещениях, оборудованных мебелью, средствами связи. Завершить подбор 
помещений необходимо до 1 июля. Комитет по управлению имуществом подготовил предварительный 
список помещений, однако есть ряд вопросов, которые будут согласованы в рабочем порядке. 
                  На заседании утверждён состав рабочей комиссии для проведения приёмки помещений 
переписных и инструкторских участков. 
Людмила НИКОНОВА. 
Работники УК «Гавань», в чьём ведении находится более 200 домов, на днях начали замену 
выцветших аншлагов на новые. 

Молодёжный Арбат 
                  26 июня в 18.00 на площади у ДК «Горизонт» начнётся празднование Дня молодёжи. 
Программу «Молодёжный Арбат» откроет концерт. Параллельно будут действовать площадки, где можно 
будет оставить пожелание молодёжи города, принять участие в гонках на радиоуправляемых машинках, 
прогуляться по аллее знакомств, узнать свой «звёздный» статус, закружиться в «мыльной феерии» и 
многое другое. Самого активного участника ждёт приз. Завершится праздник дискотекой. Не пропустите 
самый молодёжный праздник в году! 

«Безысходности быть не должно» 
                  На прошлой неделе состоялось последнее в этом семестре заседание Режевской Думы. Перед 
выходом на каникулы депутаты обсудили ряд сложных вопросов, первый из которых касался внесений 
изменений в Устав Режевского городского округа в связи с принятием Федерального закона №83-ФЗ «О 
внесении изменений в отдельные законодательные акты РФ в связи с совершенствованием правового 
положения государственных муниципальных учреждений». 
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                  Выслушав доклад заведующей правового отдела администрации А. Воробьёвой, в котором 
говорилось о необходимости приведения Устава в соответствие с законодательством, депутаты бурно и 
долго обсуждали целесообразность вносимых изменений. Депутат А. Джалалов призвал коллег 
блокировать принятие изменений. Объясняя свою позицию, Леон Иванович сказал, что он, как и члены 
партии «Справедливая Россия», считает закон №83-ФЗ антинародным, направленным на то, чтобы 
сложить на население всю тяжесть социальной нагрузки. 
                  Поясним: данный закон регламентирует преобразование бюджетных учреждений по трём 
типам: в казённые, бюджетные нового типа и автономные. Закавыка в том, что для бюджетных 
учреждений (а к ним отнесут средние школы, больницы, библиотеки, вузы и др.) существенно сократятся 
бюджетные расходы на предоставление государственных и муниципальных услуг. Как следствие, это 
влечёт за собой повышение доли в вышеперечисленных учреждениях услуг, предоставляемых на платной 
основе. Так как большинство жителей имеют невысокий уровень доходов, это может привести к упадку 
системы образования и культуры. 
                  Большинство депутатов сочли доводы Л. Джалалова убедительными и проголосовали против 
внесений изменений в Устав РГО на основании 83-ФЗ. Таким образом, думцы выразили свою позицию по 
отношению к принятию закона и вступлению его в законную силу с 1 января 2011 года. 
                  Уже не впервые на утверждение Думы выносится проект Положения «О порядке 
предоставления земельных участков». При его представлении докладчиком, которым выступила 
председатель комитета по управлению имуществом Т. Журавлёва, и у депутатов, и у режевского 
прокурора возникло множество замечаний. Усмотрев в некоторых пунктах проекта наличие 
коррупциогенных факторов, депутаты приняли решение вернуть проект Положения на доработку. 
                  В продолжение «земельной» темы председатель контрольного органа В. Лоскутова представила 
депутатам результаты проверки комитета по управлению имуществом, которая проводилась по 
депутатскому запросу. Проверялись сроки оформления поступления арендной платы по земельным 
участкам, предоставленным по актам выбора в 2009 году. В ходе ревизии были выявлены серьёзные 
нарушения, связанные с оформлением земельных участков. Они были озвучены В. Лоскутовой: 
                  - Процедура предоставления земельных участков по акту выбора должным образом не 
регламентирована. Процесс предоставления участков занимает от нескольких месяцев до нескольких 
месяцев до нескольких лет. Нарушаются требования земельного кодекса РФ, в части информирования 
населения о предоставлении участков под строительство. Были случаи неправильного расчёта арендной 
платы. 
                  На основании результатов проверки депутаты приняли решение подготовить изменения в 
проект решения Режевской Думы «О порядке предоставления земельных участков» с целью приведения 
его в соответствие с законодательством и устранения условий, способствующих проявлению коррупции. 
                  От проблем насущных народные избранники перешли к обсуждению вопросов, касающихся 
недалёкого будущего. Начальник управления образования РГО Н. Серебренникова рассказала о 
подготовке образовательных учреждений к новому 2010-2011 учебному году. 
                  - Поскольку бюджет образования был принят с дефицитом, - сказала Надежда Николаевна, - (по 
самым скромным подсчётам дефицит составил 35 млн. рублей) то большинство образовательных 
учреждений не только не могут провести ремонты, но и обеспечить учащимся необходимые условия: 
тепло, воду, электроэнергию. 
                  И без того бедственное положение школ и детских садов усугубляет задолженность за 
электроэнергию и коммунальные услуги. Практически все школы сегодня имеют предписания об 
устранении нарушений по линии Госпожнадзора до 1 августа. Для этого требуется немалая сумма - 20 
млн. 417 тыс. 32 рубля, которая включает затраты на обследование, экспертизу и ремонтные работы. 
                  Н. Серебренникова выразила озабоченность по поводу предстоящего учебного года и в связи с 
тем, что 34 образовательным учреждениям предстоит процедура лицензирования и аккредитации. Уже в 
июле пакет документов на лицензирование должна подать школа №46 п. Озёрный, строительство которой 
застыло на месте. В августе подходит срок подачи документов у находящейся в плачевном состоянии 
школы №5. 
                  Надежда Николаевна обратилась к депутатам с просьбой не оставить без внимания проблемы в 
сфере образования, и учесть их при рассмотрении бюджета на следующий год. 
                  - Полноценное функционирование образовательных учреждений – наша общая задача, которую 
нужно решать уже сейчас, - сказала она. – Для этого, безусловно, нужны средства. 
                  Кроме того, депутатом В. Раёвым был поднят вопрос капитального ремонта кровли Липовской 
школы. Заместитель главы РГО по социальным вопросам Е. Матвеева довела информацию о том, что на 
эти цели председателем правительства области А. Грединым из резервного фонда обещано выделить 1,5 



млн. рублей. 
                  Самый больной вопрос был оставлен напоследок. 
                  Заместитель главы РГО по коммунальному хозяйству, строительству, транспорту и связи Г. 
Сухов доложил об итогах отопительного сезона 2009-2010 гг. и о плане подготовки к зиме 2010-2011 гг. 
По словам Германа Александровича, город выжил в прошлую зиму. Заслуга в этом принадлежит 
теплоснабжающим компаниям ООО «ТСК-Реж» и ООО «Тепло». На этом собственно «хорошие» новости 
закончились. Итоги отопительного сезона совсем неутешительные.  Многомиллионные долги 
теплоснабжающих компаний за энергоносители перед поставщиками послужили тому, что город на лето 
остался без горячей воды. Проблем добавляют и взаимные долги между коммунальными организациями 
города, решить которые без вмешательства из вне сегодня не представляется возможным. Что касается 
нового отопительного сезона, то и здесь радостного мало. В округе существует план мероприятий по 
подготовке к зиме, утверждённый главой, однако при его составлении не были учтены наиболее острые 
проблемы, существующие в коммунальном хозяйстве и требующие оперативного решения. Так, в планы 
на сегодняшний день не включены ремонты оборудования на Липовском водозаборе, в котельной п. 
Кирпичный, электросетей в п. Озёрный, а также мероприятия по возобновлению работы насосно-
фильтровальной станции в микрорайоне Быстринский. 
                  - Проблемы большие, но решать их всё равно придётся, - сказал Герман Александрович. 
                  Вопрос в том как? Ведь, как сообщил зам. главы,  ни одно муниципальное предприятие после 
развала МУП «Гамма» подготовкой к отопительному сезону не занимается. Рассчитывать на поступление 
дополнительных средств тоже не приходится, так как Режевской округ не вошёл ни в одну 
инвестиционную программу, проводимую на уровне области. 
                  В целях подготовки к зиме в администрации создана комиссия, которая будет работать вплоть 
до начала отопительного сезона. 
                  Заслушав доклад, депутаты выразили озабоченность положением дел в коммунальной сфере 
округа. Председатель Думы Н. Бачинин заметил, что при всём видимом неблагополучии, безысходности 
быть не должно, и предложил взять на контроль депутатской комиссии ситуацию по подготовке к зиме. 
По мнению городского прокурора В. Мухамадеева, только грамотно выстроенная со стороны 
администрации округа техническая и тактическая работа, которая до этого времени не проводилась 
должным образом, может способствовать успешному вхождению города в отопительный сезон. 
                  Кроме вышеперечисленных проблем, был задет вопрос, связанный с ремонтом дорожного 
полотна. Речь шла о сомнительном качестве выполненных исполнителями работ. Ремонт уличного 
покрытия проводится с грубым нарушением технологий, а сами заказчики, принимая работу, не следят за 
её надлежащим выполнением. Этот и другие вопросы, связанные с расходованием средств на 
благоустройство города, необходимо ставить на контроль профильной депутатской комиссии, о чём и 
было записано в решении. 
                  На заседании также был утверждён порядок организации доступа информации  о деятельности 
органов местного самоуправления, принят проект изменений и дополнений в решение Режевской Думы 
от 28.09.2005 г, заслушана информация контрольного органа об анализе структуры расходования бюджета 
за 2007-2009 гг. Повестка заседания была достаточно насыщена. Всего депутаты голосовали по 11 
вопросам. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Азбука безопасности 

      

                   На прошлой неделе на стадионе «Металлург» прошла игра «Азбука безопасности», 
организованная ЦВР «Чайка» совместно с ГАИ и пожарной частью. 
                  Семь команд ребят из лагерей дневного пребывания приняли участие в конкурсе. Представив 
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свою команду в «Визитке», они отправились по «станциям», на каждой из которых их ожидали задания. 
Подготовлены они были в различной форме: кроссворды, ребусы, загадки и др. По словам инженера 
ИГПН 223 ПЧ Анны Барановой, дети продемонстрировали высокий уровень знаний пожарной и личной 
безопасности. 
                  Призы получили все участники, но были и победители. Так, I место заняли «Весёлые 
космонавты» (ЦВР, клуб «Орлёнок»), на  II месте – «Спасатели» (ДЭЦ «Природа»), III место – у 
«Бригантины» (филиал школы №1, Дом творчества «Алёнка»). 
Арина АГАПОВА. 

Пожарная машина привлекла всю детвору.  

Наглядное объяснение правил дорожного движения. 

«Бобровка» принимает гостей 

          

                   Год от года всё популярнее становится мотокросс, проводимый Режевским городским 
спортивно-техническим клубом РОСТО (ДОСААФ). Причём не только среди жителей нашего района, но 
и среди участников из разных городов УрФО. 12 июня на трассе «Бобровка» он прошёл уже в седьмой 
раз. 
                  В этом году хорошая трасса и гостеприимные организаторы привлекли 149 спортсменов (в 
прошлый раз их было 129) из 33 городов Урала, в том числе из Нижнего Тагила, Нягани, Качканара, 
Тюмени, Магнитогорска, Сургута, Серова, Перми, Снежинска, Омска… Один из гонщиков приехал даже 
из Калининграда! 
                  Участники выкладывались по полной, что сделало и без того зрелищные соревнования ещё 
более яркими и захватывающими. Единственное, что создало зрителям некоторый дискомфорт – плохая 
слышимость. Не все могли разобрать слова комментатора. 
                  Честь Режа в различных классах защищали 11 мотогонщиков. Двум из них удалось войти в 
число призёров, но не будем забегать вперёд. 
                  В классе 50 куб. см соревновались мальчики 5-8 лет. I, II и V места здесь заняли челябинцы Н. 
Кучеров, Д. Шегуров и М. Вопилов, III место – у Д. Чистякова (В. Салда), IV место – у О. Столярова 
(Ноябрьск). 
                  25 ребят 7-10 лет вышли на старт в классе 65 куб. см. Все призовые места здесь завоевали 
перворазрядники: I – А. Дегтярёв (Колчедан), II – И. Лопатин (Ноябрьск), III – М. Козак (Екатеринбург), 
IV – В. Мамаев (К.-Уральский), V – П. Пильман (Челябинск). 
                  Сразу четверо режевлян мерялись силами с соперниками в классе 85 куб. см. В фаворитах был 
наш кандидат в мастера спорта (КМС) Александр Боярский, но во втором заезде у него спустило колесо, 
так что о притязаниях на I место пришлось забыть. Но без призового места он не остался – у него бронза. 
Александр Скрябин (1 разряд) занял IX место, Илья Ежов (2 разряд) – на XI месте, Виталий Лоскутов (2 
разряд) – на XIX месте. Победил в этом классе Д. Санников (I место) из Каменск-Уральского, Н. Симонов 
из Колчедана на II месте, М. Холодов из Ноябрьска на IV месте, А. Пылявец из Серова на V месте. 
                  Самым популярным на этих соревнованиях оказался класс 125 куб. см. Здесь заявился 31 
гонщик. Среди призёров – исключительно КМС и мастера спорта. На I месте – В. Гусев (Челябинск), на II 
– В. Несытых (Магнитогорск), на III – В. Бобин(К.-Уральский), на IV – С. Рогозин (Челябинск), на V – К. 
Попов (К.-Уральский). 
                  Ещё более сильным по уровню участников оказался класс 250 куб. см, зато не таким 
многочисленным – заявились всего 14 человек. I место занял А. Бугреев (Магнитогорск), II место – мастер 
спорта международного класса Д. Хомицевич, III место – А. Шабаршин (оба из К.-Уральского), IV и V 
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места – у челябинцев Е. Земского и М. Козлова. 
                  Среди 19 участников, соревновавшихся в классе «Ветераны», было и двое наших спортсменов. 
Правда, учитывая, что противостояли им мастера спорта международного класса, мастера спорта и КМС, 
не трудно догадаться, что высоких мест у нас нет: у Николая Кузеванова (б/р) – XI место, у Алексея 
Кропотухина (б/р) – XVI место. На I месте – А. Платонов (Челябинск), на II – И. Торновский (Пермь), на 
III – А. Юровский (Заречный), на IV – М. Демидов (Екатеринбург), на V – В. Андреев (Ноябрьск). 
                  Лучшего результата достигли режевляне в классе «Open». Среди 26 мотогонщиков К. Кунаев 
(КМС) стал седьмым, А. Кунаев (1 разряд) занял восьмую позицию, а А. Маньков (б/р) даже завоевал 
бронзу, чем всех приятно удивил. Остальные призёры: А. Коковякин (I место, Пермь), С. Грачёв (II место, 
Тюмень), Ю. Калугин (IV место, Екатеринбург), С. Измажеров (V место, Снежинск). 
                  В соревнованиях участвовали две девушки. И хотя они не заняли призовых мест, организаторы 
наградили их за участие. 
                  Вот так завершился VII традиционный открытый мотокросс, оставив после себя немало 
положительных эмоций и волнительных моментов. 
Арина АГАПОВА. 

                  Режевской городской спортивно-технический клуб РОСТО (ДОСААФ) выражает 
благодарность за помощь в проведении соревнований зам. главы администрации по социальным вопросам 
Е. Матвеевой, председателю регионального отделения РОСТО (ДОСААФ), Герою России, генерал-
майору Г. Исаханяну, президенту федерации мотоциклетного спорта Свердловской области О. Крупину, 
генеральному спонсору соревнований – радиостанции «Серебряный дождь», официальному 
представителю Е. Асланян и генеральному директору П. Костенко, председателю комитета по 
физической культуре и спорту Е. Левинской, руководителю магазина «Стайер» А. Томбасову, инженеру 
спорткомитета А. Ярополову, начальнику ГОВД А. Барышникову, Л. Джалалову, Г. Джалаловой, 
инженеру Режского никелевого завода С. Кропочеву, кафе «Теремок» Н. Мусальникову, директору 
творческой мастерской «Феникс» А. Амарантову, ИП Д. Олькову, ИП С. Минееву, ИП Д. Чепчугову, сети 
магазинов «Строймаркет» и режевским мотогонщикам А. Алферьеву, А. Скрябину, Е. Голендухину, А. 
Манькову. 

Жажда на улице Колхозной 
                  Улица Колхозная в Кочнево много лет имеет несчастье пользоваться привозной водой. Колонок 
нет, попытки пробурить индивидуальные скважины бесполезны – водяные жилы проходят где-то в 
других местах. Так что люди целиком и полностью зависят от милости коммунальных служб. 
                  По утрам возле своих ворот выстраиваются жители улицы с флягами, бачками и вёдрами. 
Первые пять лет, говорят, водовозка ходила, как часы: появлялась в 9 утра. Теперь её можно прождать 
полдня, а то и дольше. Намного дольше. 
                  - Последний раз воду привезли перед праздником 9 Мая, - рассказывала нам 17 мая 
председатель уличного комитета Галина Викторовна Русакова. – Каждый день выходим, ждём – всё 
напрасно. В один из дней видим: едет. Но водитель только притормозил и развёл руками: «Нас бензином 
не заправляют, так что воды не будет. Выполняем частные заказы – возим воду в сады». 
                  Председатель уличного комитета ходит по кабинетам коммунальных начальников, пытаясь 
найти концы: за воду жители платят, а услугу не получают. Причём нужнейшую услугу: ну как обойтись 
без воды матери, у которой трое детей, их ведь и купать, и обстирывать надо, и накормить. На Колхозной 
через дом то инвалид, то престарелый – за километр на соседнюю улицу к колонке ходить здоровье не 
позволяет. 
                  Коммунальные начальники Галину Викторовну из кабинета в кабинет посылают, из «Гавани» в 
«Гамму», из «Гаммы» – в «Водоканал». В «Водоканале» объясняют: «Мы только что дела приняли, ещё с 
бумагами не разобрались». 
                  В общем, легче в пустыне воду отыскать, чем толку в этих кабинетах добиться. Отсюда только 
платёжки исправно поступают. Пора бы жителям улицы Колхозной в другие инстанции обратиться. В 
суд, например, за защитой своих потребительских прав. 
Людмила НИКОНОВА. 

 



Главный в жизни документ 

                        Торжественное вручение паспортов юным гражданам  Режа 
состоялось на прошлой неделе в администрации РГО. Церемония вручения была организована и 
проведена в рамках Дня России комитетом по делам молодёжи совместно с миграционной службой и 
Режевской территориальной избирательной комиссией. 17 режевлян, достигших 14-летнего возраста, 
получили главный в жизни каждого россиянина документ.  
                  По лицам ребят было видно, что они осознают важность и ответственность момента, понимая, 
паспорт гражданина РФ даёт возможность человеку быть полноценным участником общества, наделяя 
его правами и обязанностями. Со всей серьёзностью подростки выслушали напутственные слова, 
произнесённые заместителем главы РГО по экономике и труду А. Водолеевым, заместителем главы РГО 
по социальным вопросам Е. Матвеевой, специалистом-экспертом УФМС РФ в Режевском районе И. 
Карповой, которые выразили уверенность, что через несколько лет эти юноши и девушки своими делами 
будут совершенствовать окружающий мир. 
                  Председатель Режевской ТИК Ольга Шлегель напомнила ребятам, что всего через четыре года 
они смогут реализовать своё гражданское право, приняв участие в выборах, а также получат право 
избираться в городскую Думу. 
Оксана АНИСИМОВА. 

ПОЧТА РЕДАКЦИИ 

   

Жизнь продолжается 
                  Этот год для нашей семьи – юбилейный: 2 января нашей маме Валентине Яковлевне 
Милащенко исполнилось 75 лет, а 15 июня отметил 80-летний юбилей папа, Василий Назарович 
Милащенко (на фото). 
                  В 1959 году приехали они на Урал с Кубани. В станице Ново-Алексеевской Краснодарского 
края прошли детство и юность наших родителей. Хорошо помнят они военное время: станица была на 
оккупированной территории. Отцу приходилось работать наравне со взрослыми. Так, с 13 лет и началась 
его трудовая деятельность. 
                  По приезду на Урал всю жизнь папа проработал электриком в Артёмовской 
геологоразведочной партии. А мама связала свою жизнь с торговлей, 26 лет отдала она Режевскому 
райпо. Оба они – почётные ветераны труда, отец – труженик тыла. Общий трудовой стаж на двоих 
составляет 103 года. 
                  Вместе наши родители уже 56 лет, вырастили сына и двух дочерей. Подросли внуки, появились 
правнуки. Жизнь продолжается! 
Е. НИКИТИНА. 

Мамины счастливые глаза 
                  Администрация, профсоюзная организация и совет ветеранов никелевого завода провели 
праздник для ветеранов, посвящённый Дню Победы. Их пригласили на чаепитие. Были песни под баян, 
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дружеское общение. 
                  В числе приглашённых была и наша мама, труженица тыла, вдова участника Великой 
Отечественной войны, ветеран никелевого завода, много лет отработавшая в энергоцехе. Она вернулась с 
вечера с радостным настроением, с новыми впечатлениями. И хочется от души сказать большое спасибо 
организаторам вечера, особенно председателю совета ветеранов завода Тамаре Александровне Швецовой 
за этот вечер, за счастливые мамины глаза, за то, что завод не забывает своих ветеранов. 
Дочери Варвары Филипповны Маньковой. 

В честь юбилея Победы 
                  От имени ветеранов войны и труда выражаю огромную благодарность центру «Доверие» за 
заботу и прекрасный отдых , который нам организовали в честь 65-й годовщины Победы. Этот праздник 
дорог и близок нашим душам и сердцам, это гордость и воспоминания со слезами на глазах. 
                  Трудно описать радость ветеранов на этой встрече, эту атмосферу дружбы и понимания. 
                  В конце встречи было застолье, пели фронтовые песни, которые сами просились в наши души. 
Спасибо баянисту Александру Лотову за аккомпанемент и вдохновение. Спасибо артистам из «Доверия» 
за хороший концерт. 
                  Ещё хочу высказать наше пожелание организациям РГО: не забывать нас и в чём-то 
содействовать, ведь нас так мало уже осталось. 
М. ЗАБЕЛИН. 

Спасибо за сердечное участие 
                  Совет ветеранов швейной фабрики провёл вечер отдыха для тружеников тыла и ветеранов 
фабрики в честь 65-й годовщины Великой Победы. Тепло поздравил с праздником главный специалист 
администрации РГО по ГО и ЧС Д. Кавкайкин. 
                  Накрыли праздничные столы в гостинице «Гавань» на средства, выделенные главой РГО Д. 
Батищевым, предпринимателями А. Потапенко, В. Войчитской. В организации вечера помогли 
руководитель орготдела РГО Л. Лекомцева, начальник управления культуры Е. Сметанина. 
                  Труженики тыла, ветераны фабрики сердечно благодарят всех, кто проявил к нам внимание и 
тёплое участие. 
В. ДОБРЫНИНА, ветеран труда. 

С благодарностью за внимание 
                  Нет ничего дороже для человека, чем искреннее участие и внимание. А если  они исходят от 
благодарных детских сердец, то значимее вдвойне. 
                  Любовь Евстафьевна Клепикова, труженик тыла, рассказала о замечательных детях, учениках 4 
«б» класса школы №3, которые вместе со своей учительницей Мариной Валентиновной Исаковой 
поздравили её с юбилеем Великой Победы. Дети читали стихи, подарили цветы и картинку, которую сами 
вышили, на память о встрече сделали фото. 
                  - Я была до слёз тронута таким вниманием и добрым отношением, - говорит Л. Клепикова и 
искренне благодарит своих юных друзей Никиту Яшина, Егора Чушева, Виктора Манькова, Алёну 
Миронову, Кирилла Шаландина. Она уверена, что эти ребята вырастут настоящими людьми, 
отзывчивыми и неравнодушными. 

Помогли с ремонтом 
                  Александр Демидович Алферьев – ветеран Великой Отечественной войны. Живёт он в частном 
доме, у которого начала протекать кровля. Если бы не помощь неравнодушных людей, самому ветерану 
не осилить было бы такой большой ремонт. За два дня поменяла кровлю бригада под руководством 
Владимира Чепчугова. Работа была сделана не только быстро, но и аккуратно. А курировал всё депутат 
Режевской городской Думы Александр Геннадьевич Чепчугов. 
                  А. Алферьев благодарит всех, кто помог ему в капитальном ремонте кровли. 
Соб. инф. 

Люди в белых халатах, низко вам поклониться хочу 
                  Слова искренней материнской признательности в честь профессионального праздника хочу 
высказать докторам с большой буквы: участковому педиатру Ольге Валентиновне Ермиловой и 
медицинской сестре Галине Васильевне Шалиной. Это они, невзирая на время, трудности и хлопоты, 
всегда стремились на помощь. 



                  Почти 4 года, как эти люди не ведут приём в детской поликлиники Гавани. Сегодня они 
работают в ОВП микрорайона Быстринский, а нам так не хватает их отзывчивости, такта и понимания. 
Впрочем, что бы ни случилось, в любое время (будь то будний день или выходной, утро или вечер), я 
звоню или бегу домой к Ольге Валентиновне и знаю, что не услышу отказа. 
                  Спасибо за Ваше чуткое сердце, безграничную доброту, готовность помочь в трудную минуту, 
милые Ольга Валентиновна и Галина Васильевна. И будьте здоровы! 
С благодарностью, М. ИСАКОВА. 
*** 
                  С прошедшим праздником поздравляю и благодарю за ответственное отношение к работе, за 
внимание и чуткость к пациентам врача-терапевта ОВП Быстринский Наталью Николаевну Згибневу, 
медсестёр Лидию Юрьевну Рябову и Зинаиду Александровну Елсукову. Особая признательность 
Александру Борисовичу Богаткину и Надежде Владимировне Шориковой. Успехов вам в вашем нелёгком 
труде. 
А. ПОПОВ 
(почти слово в слово  ещё один наш читатель - Н. Носкова - повторяет в своём письме обращение А. 
Попова, выражая также благодарность работникам регистратуры и всему медперсоналу ОВП 
Быстринский). 
*** 
                  Я периодически посещаю процедурный кабинет на Семи ветрах. Не будь здесь этого 
медицинского подразделения, нам, пожилым людям, было бы нелегко. Здесь, в процедурном кабинете, 
нас всегда встречают доброжелательно, сразу чувствуешь заботу и участие. Медсестра Анна Степановна 
Четверкина – очень внимательный и грамотный специалист. Санитарочка Нина Викторовна Гварамадзе 
никогда не откажет в помощи. Сердечное спасибо им не только за квалифицированное выполнение своей 
работы, но и за доброе слово.  
С уважением, Н. ШАБУНИНА.  

Настоящие профессионалы 
                  Хочу поздравить с профессиональным праздником замечательных врачей – Людмилу 
Викторовну Карташову и Александра Борисовича Богаткина. Это настоящие профессионалы своего дела, 
внимательные и чуткие. Желаю крепкого здоровья и профессионального мастерства, неугасимого 
желания помогать страждущим. 
Л. ДОРОНИНА. 

Такое участие неоценимо 
                  Так уж вышло, что у меня умер близкий друг. И пришлось срочно ехать в Сухой Лог на 
похороны. Войдя в моё непростое положение, индивидуальный предприниматель В. Мусальников 
выделил для поездки машину. Водитель В. Кочедыков оперативно доставил до места назначения, 
психологически поддерживая меня всю дорогу. Нечасто в наше время встретишь такое участие. Спасибо 
им за это! 
С. ПОНЯЕВ. 

Война – это слёзы, голод, страх… 
                  Май – особенный месяц. В этом году весь мир отмечал 65 лет со дня освобождения от 
фашизма. Мы, учащиеся 5 класса липовской школы, тоже стараемся помочь в сохранении памяти о той 
страшной войне: мы учили стихи и песни о войне, готовили для 4-классников тематическое мероприятие, 
участвовали в смотре художественной самодеятельности, выступали в д. Соколово при вручении 
ветеранам медалей и многое другое. Но особенно запомнилась экскурсия в черемисский музей. 
                  Не одно десятилетие руководит музеем Валентина Максимовна Бесова. И её рассказ о войне, о 
жизни людей в эти тревожные годы произвёл на нас сильное впечатление. Слово «война» имеет много 
определений. Для меня и моих одноклассников это слово означает слёзы, голод, страх, мучения, 
разрушения. Война – это кровь, это раны, это бомбы, это горе. После экскурсии Р. Минеев так описал 
свои впечатления: «Лучше бы я один погиб, чем 30 миллионов людей». А вот слова ещё одной моей 
одноклассницы К. Пономарёвой: «Это счастье для нас, что мы не были на войне и не видели этого ада в 
огне». Я думаю, с ней согласятся все мои сверстники. 

Ангелина ЧЕПЧУГОВА (5 класс, школа №9). 
 


